

Presidente filipino: "EE.UU. exportó el terrorismo a Oriente Medio"

Por: RT. 13/07/2016

Rodrigo Duterte asegura que "no fue Oriente Medio el que exportó el terrorismo a EE.UU" y hace comparaciones entre la situación en la región con la violencia en su territorio.

Durante su discurso en el evento dedicado al Ramadán en Dávao, en la isla filipina de Mindanao, el recién electo presidente de Filipinas, Rodrigo Duterte, ha acusado a EE.UU. de "la exportación del terrorismo" a Oriente Medio, haciendo referencia a Irak, Libia y Siria, informa la agencia filipina GMA News.

Rodrigo Duterte ha manifestado que "no fue Oriente Medio el que exportó el terrorismo a EE.UU., sino que EE.UU. lo exportó a Oriente Medio". El presidente filipino ha criticado al Reino Unido y EE.UU. por presentar a Saddam Hussein como un dictador, a pesar de que "tuvo el control firme del país", para justificar la Guerra en Irak en el 2003 y "entrar en Irak por la fuerza".

Ha subrayado que "tras casi 10 años de investigación resultó que no había una base legal para declarar una guerra contra Irak" lo que califica de una "guerra inútil". El líder de Filipinas insta a analizar la situación actual en Libia y Siria destacando que la gente "fue puesta contra la pared por promesas fracasadas".

Terroristas "llevados a la desesperación"

Mientras tanto, la situación en materia de seguridad también es complicada en la propia Filipinas, un país mayoritariamente cristiano donde desde hace varias décadas unas regiones musulmanas están luchando por su autonomía. No obstante, el presidente ha insistido en la necesidad de buscar una solución pacífica.

El polémico presidente incluso ha dicho que no llamaría "criminales" al grupo extremista filipino Abu Sayyaf, que desde el 2014 perpetra secuestros y rescates en apoyo al Estado Islámico (EI), ya que, según Duterte, fueron "llevados a la desesperación" por la falta de autogobierno.



"Aunque la religión es una cuestión muy delicada, no hagamos nada que inflame o agite disturbios sobre la religión. Todos creemos en el mismo Dios", ha destacado el mandatario.

Al mismo tiempo, a finales del pasado mes de mayo el líder filipino afirmó que su política exterior no dependerá de EE.UU. y será "una línea que no pretende agradar a nadie más que a los intereses filipinos".

El 'Trump asiático'

Mientras tanto, sus llamamientos a la búsqueda de soluciones pacíficas contrastan con otras afirmaciones que ha hecho Rodrigo Duterte, quien se ha ganado la fama de ser el 'Trump asiático'. En particular, ha causado mucha polémica sus afirmaciones sobre las medidas contra los narcotraficantes y el asesinato de periodistas, entre otras cuestiones.

"Si se encuentran cara a cara con un criminal, dispárenle o apuñálenlo y serán condecorados con una medalla", dijo Duterte a principios de junio. "Olvídense de los derechos humanos. Si logro llegar al palacio presidencial haré lo mismo que hice como alcalde. Ustedes, narcotraficantes e inútiles, será mejor que se vayan porque los voy a matar. Los tiraré a todos en la bahía de Manila", declaró Duterte en otra ocasión en mayo pasado, antes de ser elegido presidente.

Fuente: https://actualidad.rt.com/actualidad/212765-presidente-filipino-eeuu-importar-terrorismo-oriente-medio

Fotografía: actualidad.rt

Fecha de creación 2016/07/13